

町会員各位

2023年7月吉日

横川新町会体育部

部長 谷江 康一

令和5年度三馬校下ソフトバレーボール大会の結果報告と御礼

横川新町会3位、4位のダブル入賞!!

夏至の候、横川新町会会員、各班長及役員皆様方には益々ご健勝の事とお慶び申しあげます。
横川新町会から3チーム参加しました。成績は以下の通りです。

☆Aチーム☆

スポーツを楽しみたい同志が集まったチーム構成で、声を出し盛り上がりながら挑んだ予選リーグ戦。しかし、優勝候補のチームに何とか食らいつく展開を見せたものの残念な事に小差で予選リーグ敗退。

☆Bチーム☆

三馬校下内でも最強両アッカーチームを従えて対戦。予選リーグを危なげなく突破。
決勝トーナメントでも初戦は、相手チームを一桁得点に抑えストレートで勝利。
準決勝は、優勝候補チームとの対戦で、フルセットまでもつれ込み一進一退の試合展開になるも惜敗。

☆Cチーム☆

現役の三馬ソフトバレー選手を中心とした、手堅いチーム構成により連携プレーの結果、予選リーグ完勝。
決勝トーナメント初戦は、ハラハラする互角の試合の結果、勝利を勝ち取る。
準決勝は、3連覇中の優勝候補筆頭の泉誠交会戦。序盤は、チームプレーで繋ぐバレーに努めリードをするも、相手は弱点コースを突くバレーにて本領発揮。フルセットを展開したもののリズムを崩され敗退。

3位決定戦は、昨年に引き続きまさかの横川新町会チーム同士の真剣勝負!!
Bチームが、若さ溢れるプレーで2セット先取し3位、Cチームが4位と昨年に続きダブル入賞を果たしました。

本大会は新型コロナウィルスによる制限を解かれた中で、高校生からベテランまで、選手として参加いただいた選手の皆様・応援頂いた町会会員の皆様・大会運営の皆様の協力のもと今だに続く感染症対策やけが防止に努めながら、無事大会を終えられたことを深く感謝申し上げます。

参加頂いた学生のフレッシュな戦力の活躍と選手として・応援としてご尽力を頂いた町会役員を含め多くの方々との深い絆を確認し合えたことが一番成果です。今後も町会内において老若男女問わず、スポーツを通して世代を超えた交流ができる環境づくりを目指して参ります。

最後に多忙な折、本大会に参加、応援頂いた方々、各役員部員の皆様には大会当日運営にひとかたならぬご協力を賜りました事を体育部一同心より厚くお礼を申し上げます。

